

Aujourd'hui nous sommes le mardi 5 septembre.

Au début de ce temps de prière je prends conscience de tout ce qui m'habite en ce moment et par un geste ou une attitude extérieure je dis au Seigneur mon désir de venir à sa rencontre : Au nom du Père, du Fils et du saint Esprit.

Avant d'écouter un extrait de lettre aux Thessaloniciens, nous écoutons les moniales de sainte Elisabeth de Minsk chanter un hymne grec.

Pour ce qui est des temps et des moments de la venue du Seigneur, vous n'avez pas besoin, frères, que je vous en parle dans ma lettre. Vous savez très bien que le jour du Seigneur vient comme un voleur dans la nuit. Quand les gens diront : « Quelle paix ! quelle tranquillité ! », c'est alors que, tout à coup, la catastrophe s'abattra sur eux, comme les douleurs sur la femme enceinte : ils ne pourront pas y échapper. Mais vous, frères, comme vous n'êtes pas dans les ténèbres, ce jour ne vous surprendra pas comme un voleur. En effet, vous êtes tous des fils de la lumière, des fils du jour ; nous n'appartenons pas à la nuit et aux ténèbres. Alors, ne restons pas endormis comme les autres, mais soyons vigilants et restons sobres. Car Dieu ne nous a pas destinés à subir la colère, mais à entrer en possession du salut par notre Seigneur Jésus Christ, mort pour nous afin de nous faire vivre avec lui, que nous soyons en train de veiller ou de dormir. Ainsi, réconfortez-vous mutuellement et édifiez-vous l'un l'autre, comme vous le faites déjà.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Piste 1

Je prête attention à la description extrême soudaine de la venue du Jour du Seigneur : comme un voleur, tout à coup la catastrophe s'abattra sur eux, comme les douleurs sur la femme enceinte... Qu'est-ce que je ressens à l'écoute de la venue du Jour du Seigneur qui ne prévient pas et arrive par surprise ?

#### Piste 2

Vous êtes tous des fils de la lumière, des fils du jour. Le jour de mon baptême et de ma confirmation j'ai reçu cette lumière de la Résurrection. L'Esprit me conduit dans la lumière du Christ vers son Jour qui est le terme de mon histoire. Comment est-ce que j'entends pour moi cette parole de l'apôtre ?

#### Piste 3

Réconfortez-vous mutuellement et édifiez-vous l'un l'autre comme vous le faites déjà. J'accueille cette invitation de l'apôtre au soutien fraternel. Nous partageons tous le même chemin dans la croissance de la foi et de l'espérance. Pour partager ce réconfort qui vient du Seigneur, vers qui je me sens plus spécialement envoyé ?

J'écoute à nouveau cette exhortation de l'apôtre en la laissant éclairer là où j'en suis de mon chemin dans la foi et dans ma relation avec les autres.

Avec telle lumière ou tel mouvement qui est monté en moi durant cette prière je parle au Seigneur. Je peux lui demander par exemple de reconnaître de quelle manière son Jour vient à moi dans mon quotidien.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen